

古代くん広場

打 打ち水大作戦 ち水で気温が3℃下がりました！

8月3日、善来寺保育園で、「打ち水大作戦」を行いました。これは、地球温暖化防止の一環として、一昨年からはじめたもので、今年は善来寺保育園の園児らが参加し、風呂の残り湯などの2次利用水をまきました。この日は、県の地球温暖化対策マスコットキャラクターの「エコトン」も参加し、子どもたちは大喜びでした。打ち水後は、気温が34℃から31℃に下がりました。



▲ エコトンと一緒に楽しそうに水をまく子どもたち

初 桂川「ひまわり」アンビシャス広場 キャンプ キャンプ！ わくわくドキドキ楽しかったよ！！

桂川「ひまわり」アンビシャス広場（東小）が、7月26日～27日の一泊二日で、初めての校内キャンプを行いました。1年生から6年生までの36人が参加し、食事は5・6年生が地域のボランティアの方たちと一緒に作りました。キャンプファイヤーでは、ゲームや踊りを満喫。そして、初めての蚊帳に、出たり入ったりでなかなか寝つくことができませんでした。2日目は、バルーンアートで楽しみました。



▲ 子どもたちは、「また参加したい！」と疲れも見せず大喜びでした。

日 内山田区 防災訓練 ごろから災害に備える！

7月22日、内山田区の防災訓練が行われ、65人が参加しました。訓練は、大雨により避難勧告が発令され、同区の公民館に全世帯避難するもので、放送後、約10分で全員避難しました。避難後には、反省点や課題について、話し合いが行われました。皆さんも被害を最小限にとどめるため、日ごろから災害に備えましょう。



茶 第5回文連フェスティバル 道と詩吟のコラボレーション！

7月22日、桂川町文化連合会主催の「文連フェスティバル」が桂川町住民センターで盛大に行われました。これは、文化連合会会員の発表の場や会員間の交流を図ることとして毎年開催されており、今年で5回目を迎えました。今回は、「茶道と詩吟」のコラボレーションが行われ、会場内は大いに盛り上がりました。



▲ 恒例となった異色のコラボレーション